

# Hombre se encuentra en riesgo vital en el HCC tras recibir impacto de bala

**CASO.** La Sección de Investigación Policial (SIP) de Carabineros y el Ministerio Público indagan la agresión.

El Ministerio Público y Carabineros de Calama, investigan un homicidio frustrado y que mantiene a un adulto, de nacionalidad chilena, internado en el hospital Carlos Cisternas, quien se encuentra con diagnóstico de ries-

go vital en la Unidad de Cuidados Intensivos (UCI) del recinto asistencial.

De acuerdo a los primeros antecedentes, y tras una riña en una shopería de la ciudad, uno de los implicados habría seguido a quienes comenzaron la pe-

lea en el local, hasta un domicilio ubicado en calle Tarapacá, en la población Gustavo Le Paige, y donde comenzaron a lanzar piedras contra el inmueble.

Posterior a esto último, los agresores habría efectuado disparos contra el inmueble, en el

cual fue herido el adulto quien recibió uno de los impactos en su cuello, y por lo que debió ser trasladado de urgencia al Hospital Carlos Cisternas de Calama. La agresión está siendo indagada por la Sección de Investigación Policial (SIP) de Carabineros de Calama y el Ministerio Público, la cual fue declarada en reserva por el equipo inves-

tigador, y que se encuentra aún en diligencias.

Según fuentes ligadas a la investigación, la Sección de Investigación Policial de Carabineros de la Primera Comisaría de Calama, ya habría efectuado la detención de tres personas, producto de las diligencias efectuadas por Carabineros en las últimas horas.

Hasta el cierre de la presente edición, la víctima de esta agresión con arma de fuego, se mantenía en riesgo vital, así también bajo estrictos cuidados médicos de la UCI del HCC. 



LA SIP INVESTIGA EL CASO.